



La aplicación de mensajería instantánea WhatsApp introducirá llamadas de voz en el segundo trimestre de este año, según anunció hoy el cofundador de la compañía, Jan Koum.

El directivo de WhatsApp hizo ese anuncio durante su intervención en uno de los debates que se celebran en el Mobile World Congress, que empezó hoy en Barcelona.

El anuncio llega menos de una semana después de la compra de la aplicación de mensajería por 19.000 millones de dólares por parte de Facebook, realizada el pasado día 19 de febrero. Koum insistió en varias ocasiones en que la reciente adquisición «no va a cambiar en absoluto» la estrategia global de WhatsApp ni, en especial, la política de privacidad.

WhatsApp, nacida en Estados Unidos en 2009, tiene unos 450 millones de usuarios mensuales en activo, el setenta por ciento de ellos activos a diario.

La popularidad del servicio se debe a que cada vez más usuarios de móvil optaron por esta opción de mensajería frente a los tradicionales SMS.

Fuente: univision